
AstA Uni Bremen
Bibliotheksstr. 3
28359 Bremen
Mail:   asta@uni-bremen.de  

AStA-Sitzung vom 26.08.2013 um 14   Uhr  

Anwesend
Ben (Referat für Soziales)
Jan (Referat für Finanzen/Vorstand)
Marvin (Referat für Hochschulpolitik)
Rob (Referat für Transaparenz und Referat)
Alexander (Rferat Anit-Diskriminierung)

Kevin (Mitarbeiter)
Andreas (Hopis)

TOP 1 Begrüßung

Jan eröffnet die Sitzung um 14:27 Uhr

TOP 2 Protokoll

Das Sitzungsprotokoll vom 19.08.2013 wurde einstimmig angenommen.

TOP 3 Verwaltungsrat Studierendenwerk

• Die Studierenden haben zwei Sitze im Verwaltungsrat des Studiewerkes
• Jan Cloppenburg ist ein Mensch darin, ein weiterer Mensch ist zurückgetreten und dieser Platz 

muss nun gefüllt werden.
• Dieser Mensch sollte auf Grund einer inoffiziell Geschlechterquote weiblich sein
• Wir werden aktiv versuchen einen Personen ansprechen und auf diese Stelle hinweisen! 

TOP 4 Finanzanträge

• Fahrt zu einer Pfadfinder-Bildungsstätte (FA-13/14-19)
• siehe die Sitzung vom 19.08.2013
• Wir haben die Antragsteller gebeten zu prüfen, ob eine Nutzung der öffentlichen 

Verkehrsmittel möglich wäre. Diese Suche ging wohl negativ aus. Wir stellen jedoch fest, 
dass laut der Website die Anfahrt  durchaus möglich ist.

• Antrag einstimmig abgelehnt
• Es soll darauf hingewiesen werden, dass der Antrag mit Begründung, warum Autos 

benötigt werden statt mit der Bahn zu fahren, nochmal gestellt werden kann.

• Afrique-Bremen-coopération-étudiante Flyer (FA-13/14-10)
• siehe Sitzung vom 18.07.2013
• Der Druck eines Interkulturellen Ratgebers für afrikanische Studierende und Interessierte 

war beantragt. Der Entwurf stimmt nicht mit der Beschreibung überein. Anstatt eines 
interkulturellen Ratgebers für Studierende war der Entwurf einer Broschüre über 
Imperialismus.

• Antrag einstimmig abgelehnt
• Der Antrag sollte nochmal neu korrekt gestellt werden.
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TOP 5 Sonstiges
• Bürostühle  

• Wir sollten für unsere Mitarbeiter*innen vernünftige Stühle besorgen. Das FemRef und 
AISA müssten das selber übernehmen aus ihrem Budget. Das EDV-Team bekommt auch 
welche. Das ganze ist rückenschonender für unsere Mitarbeiter*innen. Jedoch sind die 
Kosten sehr hoch (ca. 300€).

• Vorschlag ist: erstmal zwei bestellen, dann wird evaluiert und dann bestellen wir eventuell 
noch zwei  nach.

• 3 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen
• angenommen

TOP 6 Ende

Sitzung um 15:12 geschlossen
Protokoll: Rob
Nächste Sitzung: 02.09.2013


